

# NATUR

## Schutz für Schildkröten

Tortugas, dem Verein zum Schutz von Meeresschildkröten, ist es gelungen, ein Schutzcamp für diese Tierart zu errichten. Zwölf Helferinnen aus der Schweiz haben in Mexiko, im Staat Nayarit, während drei Monaten Meeresschildkröten-Eier gesammelt und diese bis zum Ausschlüpfdatum fachgerecht verwahrt. Damit verhinderten sie, dass Diebe die Nester plünderten und die Eier auf dem Schwarzmarkt verkauften. 54 178 Eier konnten geschützt werden. 44 000 frisch geschlüpfte Meeresschildkröten werden in diesen Wochen in die Freiheit entlassen.